



しばやま FOCUS

フォーカス

町のできごとに
焦点をあてる



芝山の魅力を世界に発信



②

①稲垣さんから説明を受けるボランティアガイド
②バスの側面には、空港周辺の名所の写真
がずらり

成田空港から出発するバスで周辺の名所をめぐるツアーが4月1日から始まりました。町内では芝山仁王尊がコースに組み込まれています。芝山仁王尊の稻垣弘さんは「空港周辺の活性化につながりありがたい。仁王尊やはにわをはじめ、空港周辺には素晴らしいものがたくさんあることを外国人にアピールしたい」と意気込みを語ってくれました。



②



③

①新井場さんの指導を受ける子どもたち
②参加者全員で集合写真
③希望者全員にサインをするサービス精神旺盛
な新井場さん



①

芝山町サッカーフェスタ 指せ!未来のサッカー選手

3月25日、みどりと空のプロジェクトとスポーツ交流イベント実行委員会の共催で「芝山町サッカーフェスタ」が開かれました。会場のスポーツ広場には、町内や近隣から約80名の子どもたちが集まり、鹿島アントラーズなどで活躍した新井場徹さんの指導を受けました。みどりと空のプロジェクトの西海和政さんは「今後も定期的にサッカーイベントを行いたい」と話してくれました。



3月23日 修了証書は健康の証



中央公民館で生き甲斐学級の修了式が行われました。1年間で11の授業を受けた、元気あふれる43名の修了者へ、公民館長から修了証書が手渡されました。

3月28日 すぐすぐ育ってね！



子育て支援センターでお楽しみ会が行われました。会の中では絵本の読み聞かせや、練習したダンスを披露。最後はプレゼントが贈られ、たくさんの笑顔があふれました。

4月4日 芝山町へようこそ



今年度芝山町へ着任した学校の先生が集まり、合同着任式が行われました。15名の熱意あふれる先生が町の未来を担う子どもたちのため、指導にあたられます。

4月6日 交通事故から守る



歩行中の交通事故は、小学校に入学する7歳が全年齢で一番多くなっています。事故をなくすため、山武交通安全協会芝山支部から小学校新入生へ交通安全グッズが贈られました。



農業懇談会

農業の未来を考える

農家の高齢化や減少によって、町内でも空き農地が増えています。この現状を開拓するため、3月23日に農業委員会主催の農業懇談会が開催されました。当日は53名の方が集まり、農業の今後について議論を交わしました。農業委員会の萩原俊彦会長は「離農したい農家と農地を借りたい新規就農者が顔を合わせる場としてこの懇談会を開催しました。これをきっかけに農業の未来を皆さんで考えてほしい」と懇談会の意義を語りました。



千葉県消防大会

地域防災の達人たちをたたえて

3月2日、千葉市で行われた「第67回千葉県消防大会」。町消防団員として長年に渡り携わってきた方々が、その功績をたたえられ表彰を受けました。

受賞者（敬称略）

- | | |
|-----------------|----------|
| ○千葉県知事永年勤続功労章 | 副団長 竹尾浩志 |
| ○日本消防協会会長精績章 | 分団長 岩澤英樹 |
| ○日本消防協会会長勤続章 | 副団長 松本重之 |
| ○千葉県消防協会会長特別功労章 | 副団長 萩原貴男 |